

# Merdeka Belajar



Salam sehat #LawanCOVID-19 #BelajarDariRumah

**Mari Wujudkan KASIH (Kreatif, Akhlak mulia, Soleh, Inofatif, Harapan Bangsa) GARUT**

## PESAN UNTUK ORANG TUA

Selamat pagi, apa kabar Ayah/Bunda? Semoga Ayah/Bunda senantiasa dalam keadaan sehat. Ayah/Bunda yang hebat-hebat tetap semangat mendampingi putra putrinya di rumah. Pembelajaran kita masih dilaksanakan secara daring, jadi mohon bimbingan Ayah/Bunda untuk terus mendampingi ananda dalam melakukan aktivitas pembelajaran di rumah.

Ayah/Bunda jangan lupa untuk mengingatkan ananda untuk mematuhi protokol kesehatan dalam melakukan setiap aktivitas dan selalu menjaga kebersihan di lingkungan rumah agar terhindar dari penyebaran virus COVID-19 dan wabah demam berdarah. Serta ingatkan ananda pada hari ini untuk melaksanakan baca Al-Qur'an surat Al-waqiah ayat 1-12, dan sholat sunat dhuha. Terima kasih.

## SEKENARIO PEMBELAJARAN

<b>Kelas /Semester</b>	<b>: 6/1(Satu )</b>
<b>Tema</b>	<b>: 5. Wirausaha</b>
<b>Subtema</b>	<b>: 1. Kerja Keras Berbuah Kesuksesan</b>
<b>Alokasi waktu</b>	<b>: 120 menit</b>
<b>Pembelajaran</b>	<b>: ke-1</b>
<b>Tanggal</b>	<b>: 9 Nopember 2020</b>

Kompetensi Dasar	Materi
<b>PPKn</b> 1.3 Mensyukuri keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat sebagai anugerah Tuhan YangMaha Esa dalam konteks Bhinneka Tunggal Ika. 2.3 Bersikap toleran dalam keberagaman sosial, budaya, dan ekonomi masyarakat dalam konteks Bhinneka Tunggal Ika.	Keberagaman wirausaha dalam kehidupan sehari-hari
<b>PLH</b> 3.4 Memahami pencemaran udara dan dampaknya bagi Kesehatan maupun lingkungan serta upaya mengatasinya. 4.4 Menjelaskan sebab-sebab terjadinya pencemaran udara	Menjelaskan tentang pengertian Pencemaran

## TUJUAN PEMBELAJARAN

Peserta didik dapat mengidentifikasi dan menyajikan berbagai contoh keberagaman wirausaha di daerah garut, dan dapat mengerti apa itu pencemaran.

## MEDIA dan ALAT PEMBELAJARAN

- Kelompok daring : Whatsapp group (WAG)/Zoom Meeting antara guru, orang tua, dan peserta didik Orang tua/Wali yang menggunakan WA bersama anak. Jika anak yang mengoperasikan WA, maka orangtua/wali wajib mendampingi mereka.
- Kelompok luring : Buku teks siswa Tema 5 “Wirausaha”

## BAHAN/ MATERI

Berita tentang tentang berbagai wirausaha di daerah Garut.

## PENILAIAN

- (1) Keaktifan partisipasi, (2) Refleksi atas pengetahuan yang diperoleh, (3) foto, atau video hasil kerja

## ALUR KEGIATAN BELAJAR

Bismilahirrahmanirrohim...Anak-anak sudah siap belajar hari ini? Ayo, jangan lupa cuci tangan terlebih dahulu ya, dengan sabun pada air mengalir sebelum dan sesudah memulai kegiatan! Nah, kalau sudah cuci tangan, mari kita bersiap memulai pembelajaran. Mari kita awali dengan membaca doa terlebih dahulu semoga kita selalu sehat dan diberikan kemudahan dalam melaksanakan kegiatan belajar hari ini! Mintalah bantuan kepada ayah/bunda untuk mendampingi Ananda selama melakukan kegiatan pembelajaran, ya! Jangan lupa ucapkan **tolong** bila minta bantuan, ucapkan **maaf** apabila melakukan kesalahan, dan ucapkan **terima kasih** setelah mendapatkan bantuan! Serta jangan lupa bersyukur kepada ALLOH swt, dengan mengucapkan Alhamdulillah.

### KEGIATAN 1

Assalamualaikum wr wb. Semoga kalian semua dalam keadaan sehat, diberi limpahan rizki dan ilmu, serta jiwa yang kuat. AMIN Pengalaman Belajar dari Negara-Negara ASEAN, kita bisa menemukan keberagaman ekonomi atau usaha dari berbagai negara. Apakah kamu juga menemukan keberagaman ekonomi di sekitarmu? Untuk mengetahui itu silakan Ananda baca tentang keberagaman usaha yang ada di Garut pada *link* berikut ini.

<https://bisnisukm.com/kabupaten-garut-menyimpan-berbagai-potensi-daerah.html>

(Bila kesulitan membuka *link*, silakan dibaca pada lampiran RPP dibawah ini)

Sebagai bahan evaluasi silakan Ananda jawab soal-soal dibawah ini sesuai teks tersebut!

1. Sebutkan keberagaman ekonomi atau usaha yang ada di Garut!
2. Bagaimana pendapat kalian tentang keberagaman usaha yang ada di Garut!
3. Tuliskan bagaimana keberagaman usaha tersebut membantu kalian dan masyarakat sekitar dalam kehidupan sehari-hari.
4. Ceritakan pengalaman kalian ketika memanfaatkan produk atau jasa dari berbagai usaha tersebut!

Tulis jawabanmu di buku tulis, kemudian Ananda paparkan dengan rekam suara. Kirim kepada Bapak/Ibu Guru melalui WA. Terima kasih kepada Ananda yang mengerjakan tugasnya tepat waktu. Kami juga sampaikan terima kasih kepada Ayah/Bunda yang sudah membimbing dan menemani putra-putrinya sehingga pembelajaran Ananda berjalan baik.

### KEGIATAN 2

Kita harus bangga terhadap daerah kita, yang juga menghasilkan berbagai usaha, mudah-mudahan kalian juga nanti memiliki cita-cita ingin menjadi seorang pengusaha, tahukan kalian? Bahwa di dalam mendirikan usaha, kita harus melihat apakah usaha kita bermanfaat bagi orang lain? Bermanfaat bagi lingkungan? Karena banyak sekali yang membuka usaha, tetapi proses pembuangan limbahnya dimana saja, sehingga terjadinya pencemaran, untuk lebih lanjut, yuk kita jalan-jalan ke sekitar sungai, kita amati sungai yang ada di depan sekolah dan dekat rumah kiat, banyak limbahnya kan? Dari pabrik dompet dan pabrik tahu serta pabrik tempe? Setelah diamati lalu kalian ceritakan apa saja yang kalian temui di sungai! Dan dampak dari pencemaran itu! Di tulis di buku tulis ya! Jawabannya nanti di kumpulkan pada saat bertemu dengan ibu.

Bagi siswa yang tidak menggunakan smartphone simpan dulu tugasnya, nanti tunjukkan ke Bapak/Ibu guru kalau sudah masuk ke sekolah.

### KATA BIJAK HARI INI

Kurang cerdas dapat diperbaiki dengan belajar, kurang cakap dapat dihilangkan dengan pengalaman. Namun, tidak jujur sulit diperbaiki. – Bung Hatta

## Kabupaten Garut Menyimpan Berbagai Potensi Daerah

10 SEPTEMBER 2011

by Redaksi BisnisUKM



Berbicara mengenai Kabupaten Garut, mungkin yang pertama kali terlintas dalam pikiran masyarakat adalah lezatnya aneka macam olahan dodolnya. Hal ini tentu tidak asing lagi bagi sebagian besar masyarakat Indonesia, mengingat salah satu kabupaten di Provinsi Jawa

Barat ini memang terkenal sebagai sentranya produsen dodol.

Berbatasan langsung dengan Kabupaten Bandung dan Sumedang di sebelah utara, Kabupaten Tasikmalaya di sebelah timur, dan Kabupaten Cianjur di sebelah barat, menjadikan Kabupaten Garut sebagai daerah yang cukup strategis dan menjadi salah satu tujuan wisatawan yang berkunjung ke Jawa Barat.

Selain produk dodolnya yang menjadi incaran wisatawan lokal maupun mancanegara, Kabupaten Garut menyimpan berbagai potensi daerah yang memiliki nilai ekonomi cukup tinggi. Sehingga tidak heran bila pertumbuhan UKM di Kabupaten Garut kini berkembang semakin pesat, dan perekonomiannya pun menunjukkan pertumbuhan yang cukup signifikan.

Untuk mengetahui seberapa besar **potensi daerah** yang terdapat di Kabupaten Garut, mari kita simak bersama beberapa produk unggulan yang dihasilkan para pelaku UKM di daerah tersebut.

#### Jeruk Garut

Jeruk keprok garut merupakan salah satu produk komoditas pertanian yang memiliki prospek bisnis cukup cerah. Bahkan cita rasa jeruk garut tidak kalah bersaing dengan jeruk medan, jeruk pontianak, maupun jeruk impor dari Mandarin atau New Zealand. Beberapa kecamatan yang menjadi sentra penghasil jeruk garut yaitu daerah Pasir Wangi, Samarang, Cisarupan, dan Karangpawitan.

#### Domba Garut

Domba garut atau lebih dikenal dengan sebutan domba priangan adalah hasil dari persilangan antara domba Indonesia, domba Merino dan domba Afrika. Jenis domba ini dikembangkan di Kecamatan Wanaraja, Banyuresmi, Singajaya, Banjarwangi, Cikajang, Bungbulang, dan Cisewu. Domba garut memiliki bentuk fisik yang cukup besar, dan merupakan domba penghasil daging yang berkualitas bagus.

#### Batik Tulis Garutan



Meskipun jumlah produsen batik garutan kini mengalami sedikit penurunan, namun minat konsumen akan batik tulis tersebut masih cukup tinggi. Umumnya **potensi batik tulis** garutan didominasi oleh warna krem dan dipadukan dengan warna-warna cerah lainnya yang menghasilkan motif sangat cantik. Saat ini sentra pembuatan batik tulis garutan berada di kota Garut, dengan rata-rata kapasitas produksi hingga 1.600 potong per tahunnya.

#### Jaket Kulit Garut

Keberadaan jaket kulit garut ternyata tidak hanya menyita perhatian konsumen lokal, namun juga berhasil menguasai pasar mancanegara seperti Singapura, Malaysia, Taiwan, Jepang, dan Australia. Dengan memanfaatkan kulit sapi dan domba, kini ratusan pelaku **UKM** di sentra industri kerajinan kulit Sukaregang dan desa-desa lainnya di sekitar Kota Garut berhasil memproduksi ribuan jaket kulit dengan harga jual di pasaran yang relatif cukup tinggi.